
関東学院六葉会 2015 年度総会 議事録 

 

日 時 ： 2015 年 5 月 16 日(土) 13 時～13 時 40 分 

場 所 ： 関東学院六浦中学校・高等学校 本館第一会議室 

来 賓 ： 黒畑勝男校長先生、安藤淳事務長、伊藤多香子宗教主任 

司 会 ： 藤目正生(21 回生) 

書 記 ： 萩原孝(26 回生) 

配布物 ： 会報・総会議案書・総会次第 

出席者 ： 30 名 

開会 

讃美歌 Ⅱ編 60 番 

聖書朗読  マタイによる福音書 第 5 章 13 節～16 節 

メッセージ・お祈り 伊藤多香子宗教主任 

会長挨拶  六葉会会長 島根正隆(9 回生) 

来賓ご挨拶      校長 黒畑勝男先生 

議長選出      加藤眞道(35 回生)が司会者より推薦され承認された。 

議事 

第 1 号から 3 号議案までは関連性があるため続けて報告があり、一括して質疑を行うこととした。 

･第 1 号議案 2014 年度活動報告 

萩原副幹事長より議案書の報告事項通り活動内容の詳細が報告された。 

･第 2 号議案 2014 年度決算報告  

芹田会計幹事より議案書通り会計・決算の報告があった。議案書の一部修正の報告があった。 

修正箇所 決算書財産目録 母校支援基金 金融機関名 みずほ銀行→横浜銀行 

野澤幹事長より議案書の修正報告があった。 

修正箇所 決算書一般会計 収入の部 科目 04 卒業生の集い会費→在校生預り金剰余金 

･第 3 号議案 会計監査報告 会計監査 西岡義榮（14 回生） 

4 月 1 日 2014 年度決算・帳簿及び伝票について厳正に監査した結果、議案書の決算報告書通り相違な

かったことが報告された。 

第 1 号から第 3 号議案について質疑はなく、議案別に満場一致の拍手で承認された。 

第 4 号議案と第 5号議案も関連があるため続けて報告することとした。 

・第 4号議案 2015 年度事業計画(案) 

萩原副幹事長より事業計画案の説明があった。 

・第 5号議案 2015 年度(案） 

芹田会計幹事より予算(案)の説明があった。 

野澤幹事長より議案書の修正報告があった。 

修正箇所 予算案一般会計収入の部 科目 04 その他の収入→在校生預り金剰余金 

05 繰越金→その他の収入  06 収入合計→繰越金  (その下)→収入合計 

第 4 号 5 号議案について賛成多数で承認された。 

議案書にはないが追加議案書として第 6号議案、常任幹事の人事案について説明があった。 

質疑はなく賛成多数の拍手で承認された。 

総会のすべての議案の審議が終了した。 

 

閉会 

閉会後、13 時 50 分から茶話会が行われ 15 時 15 分に解散となりました（司会 駒井稚寿子 30 回生）。 


